

Mit grosser Trauer und Fassungslosigkeit nehmen wir Abschied von unserem lieben Arbeitskollegen und Freund

Emanuel Bösch

10. Februar 1979 bis 2. September 2024

Sein plötzlicher und unerwarteter Tod hat uns alle zutiefst erschüttert. Emanuel war ein engagierter und geschätzter Kollege, der stets mit grossem Herz, Verstand und Humor an unserer Seite stand. Sein unerwarteter Abschied hinterlässt eine Leere, die Worte kaum beschreiben können. In ihm verlieren wir einen wertvollen Menschen, dessen Freundlichkeit und Zuverlässigkeit uns stets in Erinnerung bleiben werden.

Unsere Gedanken sind bei seiner Familie und seinen Angehörigen in dieser schweren Zeit. Möge die Erinnerung an ihn uns allen Trost spenden.

Schweizer Radio und Fernsehen
Direktion und Mitarbeitende